
Protokoll: 

Rm Lüpke Thomas möchte wissen, aus welchem Grund im Einmündungsbereich der Mainzerstraße 

Ein Vorfahrtgewähren und kein Stoppschild aufgestellt ist.  

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, der Niederschrift eine entsprechende Information beizufügen. 

(siehe beigefügte Anlage) 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.  

 


